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          Объект исследования – образовательное учреждение с массово пребывание людей, в городской местности. Предмет исследования - оценка пожарной безопасности на территории образовательного учреждения. Цель работы проанализировать и дать оценку пожарной опасности образовательного учреждения. Сформировать предложения по улучшению пожарной безопасности на территории образовательного учреждения. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Общая характеристика образовательного учреждения. 2. Разработка плана пожаротушения на образовательное учреждение. 3. Проектирование пожарного депо и размещение его на территории образовательного учреждения. В ходе выпускной квалификационной работы был произведен анализ пожарной безопасности территории образовательного учреждения, проведены аналитические расчёты, разработан проект противопожарных мероприятий.
        

        
          The object of the study is an educational institution with a mass presence of people in an urban area. The subject of the study is the assessment of fire safety in the territory of an educational institution. The purpose of the work is to analyze and evaluate the fire hazard of an educational institution. Form proposals for improving fire safety on the territory of the educational institution. Tasks that were solved in the course of the study: 1. General characteristics of the educational institution. 2. Development of a fire-fighting plan for an educational institution. 3. Design of a fire station and its placement on the territory of an educational institution. In the course of the final qualification work, an analysis of the fire safety of the territory of the educational institution was made, analytical calculations were carried out, and a draft of fire-fighting measures was developed.
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